

😊 SMILE があふれ、HAPPY を感じられる学校 😊



# スマハピ通信

第3号

平成 30 年 ( 2018 年 ) 5 月 31 日

文責 校長 小島 昇

## 運動会を終えて… 「フレー、フレー、GJS！」

天候不順が続いたため、予定していた 12 日を翌日に延期し、さらに午後のプログラムを翌週の平日に実施するという判断をしなければならなくなった今年の運動会。何の心配もない天候が見込めない中、一日に何度も天気予報をチェックし、最終判断をするときには、複数のサイトで雨雲レーダーの予想を確認しました。できるだけ多くの方にご観覧いただきたい、児童生徒の運動会への意識が高まっているときに実施したいという願いをもち、延期や実施の判断をしました。保護者の皆様には、急な予定変更にご協力をありがとうございました。

さて、予定変更はありましたが、どのプログラムでも児童生徒は練習の成果を存分に発揮し、運動会全体を GJS の運動会の良さを引き継ぐ行事として成し遂げてくれたと感じています。GJS の運動会の良さは、見方によっていろいろあると思います。中でも、新年度が始まったばかりのこの時期に、1 年生から 9 年生それぞれに、発達の段階に応じて GJS への所



属意識を高め、全員でより良い学校をつくり上げていこうとする態度を育てるという点で、とても意義のある行事であると考

えます。本年度の運動会テーマ「心をひとつに～GJS PRIDE～」は、この考え方に正に合致したものでした。

昨年の運動会から、この GJS への所属意識を高め、一体感をもたせるために、私が自分の出番の中で始めたのが、閉会式での GJS へのエールです。



直前まで紅白対抗で、勝負にこだわって夢中に取り組んだ児童生徒に、互いの健闘を称えてエール交換をし、最後に「ノーサイド」を告げる GJS へのエールを送る場を設定しました。音頭を取るのは、もちろん応援団長です。運動会を盛り上げるために、休間もなく練習をしてきてくれた応援団員に、最後にもう



一度、脚光を浴びさせ、労いとしたいという思いもありました。

「フレー、フレー、GJS！」今後も引き続き応援をお願いいたします！

## 新プリンシパル・アワード 始めました！

本年度、プリンシパル・アワードのあり方を見直すことにつきましては、先月お伝えいたしました。発注してましたグッズが、先週届きました。今回準備しましたのは、ピンと校名入りオリジナルのシリコンブレスレット及び鉛筆です。



早速、始業式や入学式で代表の言葉を発表した児童生徒にはピンを、運動会を盛り上げてくれた応援団員には鉛筆を贈りました。今後、日常的に他の模範となる言動が顕著な場合に、部門を設けずに鉛筆を贈ります。また、作品が「週刊NY生活」に掲載されるなど、学校名の宣伝に貢献した児童生徒には、ブレスレットを贈る予定です。

## 墓参会に参加

5月28日、本年度も希望する児童生徒及び保護者の皆様と共に、日本人墓地の墓参会に参加してまいりました。



ニューヨーク日本人学校の参加は、今回が40回目でした。先人が苦勞し、努力した結果、今の日本人社会があり、本校が今ここにあるのも、その延長上にあると言えます。ご参加くださった皆様、ありがとうございました。

## Long Island Sound and its watershed drawing contest

今年も ART 科で上記コンクールに応募した結果、次の皆さんが各学年の 1<sup>st</sup> Place を獲得し、5月24日に Hartford の Riverside Boat House で開かれた受賞式に参加して来ました。

### 【1<sup>st</sup> Place Winners】

4A ○○ ○○ さん  
5A ○○ ○○ さん  
6A ○○ ○○ さん  
7A ○○ ○○ さん



受賞おめでとうございます！

## 6月行事予定

※ HP版では非公開

